

Xalapa, Ver. A 25 de Agosto de 2020.

Personal de la UECS recibe capacitación en Derechos Humanos



En atención a la solicitud de las autoridades de la Unidad Especializada en Combate al Secuestro (UECS) de la Fiscalía General del Estado, personal del área recibe capacitación en materia de derechos humanos, acciones a cargo de las autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH).

La capacitación comprende temas que son de vital importancia para los servidores de la UECS, tales como Derechos Humanos y Uso Legítimo de la Fuerza, Desaparición Forzada y Ejecución Extrajudicial, los cuales estuvieron a cargo de la Doctora Namiko Matsumoto Benítez presidenta de la CEDH; quien destacó que se trata de actividades que tienen como finalidad proporcionar herramientas básicas a los servidores públicos para que el ejercicio de sus funciones se realice apegado a la legalidad.

Con las medidas sanitarias correspondientes, las actividades dieron inicio la tarde del lunes y se desarrollan de manera presencial en el auditorio Ernesto Luna de oficinas centrales, por lo que se efectuarán distintas sesiones con la finalidad de que el personal que conforma la UECS tanto operativo como administrativo reciba la capacitación en la materia.

En ese sentido Matsumoto Benítez reconoció el interés de las autoridades de la UECS para que el personal que integra dicha área reciba capacitación en materia de derechos humanos.

“Somos una institución autónoma pero eso no quiere decir que no tengamos relaciones institucionales con las dependencias del gobierno y otros organismos autónomos, por lo que agradezco que un titular de la UECS tenga un acercamiento con la institución. Le reconozco este paso y en la medida que podamos aportar herramientas para el mejor ejercicio de su función para eso estamos”.

Para concluir Rodolfo Astudillo director de la UECS agradeció el apoyo otorgado por las autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos para poder efectuar esta capacitación.